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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.112g/ 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, apósouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando 

uma faixa de Pedestre em frente ao a Padaria Boa Massa no Acampamento 

Chesf. 

Justificativa — A falta da mesma estar trazendo grandes transtornos 

aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 24 de Outubro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  W i4 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja feito a troca de algumas lâmpadas do 
Bairro Dom Mário Zanetta ( antiga vila coro) 

Justificativa- Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida de seus 
moradores. 

Sala das Sessões, em 24 de Outubro de 2018. 
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